

Un manantial de Gracia
AÑO 4 nº 47 ENERO 2014 Associació Cultural Amor de Déu

Mensaje del 2 de diciembre

"Queridos hijos, con amor materno y materna paciencia miro vuestro continuo deambular y vuestro extravío. Por eso estoy con vosotros. Deseo sobre todo, ayudaros primero a encontraros y a conoceros a vosotros mismos, para que luego podáis conocer y admitir todo aquello que no os permite conocer sinceramente, y con todo el corazón, el amor del Padre Celestial. Hijos míos, el Padre se conoce por medio de la cruz. Por eso no rechacéis la cruz: con mi ayuda buscad comprenderla y aceptarla. Cuando seáis capaces de aceptar la cruz, comprenderéis también el amor del Padre Celestial; caminaréis con Mi Hijo y conmigo; os distinguiréis de guienes no han conocido el amor del Padre Celestial, de quienes lo escuchan pero no lo comprenden, no caminan con Él, ni lo han conocido. Yo deseo que vosotros conozcáis la verdad de Mi Hijo y seáis mis apóstoles; que como hijos de Dios, os coloquéis por encima del pensamiento humano, y siempre en todo, busquéis de nuevo el pensamiento de Dios. Hijos míos, orad y ayunad para que podáis comprender todo lo que os pido. Orad por vuestros pastores y anhelad conocer, en comunión con ellos, el amor del Padre Celestial. ¡Os doy las gracias!"

Queridos hijos de Medjugorje, ¡Alabados sean Jesús y María!



1 – El 2 de diciembre de 2013 Mirjana recibió la aparición de la Sma. Virgen en la Cruz Azul, rodeada de una cantidad de peregrinos menos compacta a causa del invierno. A continuación Mirjana transmitió el siguiente mensaje:

"Queridos hijos, con amor y paciencia de madre, veo vuestro incesante vagar y cuán perdidos están. Es por esta razón que estoy con ustedes. Deseo primero que se encuentren y se conozcan a ustedes mismos para que puedan así reconocer y admitir –honestamente y de todo corazóntodo lo que no les permite plenamente conocer el amor del Padre Celestial. Hijos míos, al Padre se lo conoce por medio de la cruz. Por eso, no rechacen la cruz. Esfuércense, con mi ayuda, por comprender y aceptar la cruz. Cuando la lleguen a aceptar también comprenderán y amarán al Padre Celestial; caminarán con mi Hijo y conmigo; se diferenciarán de aquellos que no han llegado a conocer el amor del Padre del Cielo; de aquellos que lo escuchan pero no lo comprenden, de aquellos que no caminan con Él y no logran conocerlo. Deseo que lleguen a conocer la verdad de mi Hijo y sean mis apóstoles; que, como hijos de Dios, se eleven por encima del modo de pensar humano y, siempre y en todo, busquen el modo de pensar de Dios en cada ocasión. Hijos míos, oren y ayunen para que puedan reconocer todo lo que busco de ustedes. Oren por sus pastores y anhelen conocer el amor de vuestro Padre Celestial, en unión con ellos. Gracias"

2 – Una pregunta: En Navidad el año pasado ¿qué sucedió de extraordinario? El 25 de diciembre de 2012 la vidente Marija se sorprendió mucho al ver que durante la aparición la Santísima Virgen no dio ningún mensaje. ¡Esto no había sucedido nunca! Sobre todo porque el día de Navidad, la Virgen María siempre se muestra muy alegre. ¡En cambio fue el Niño Je-

sús recién nacido quien habló!. Se irguió entre los brazos de su Madre y dijo con autoridad: "Yo soy su paz. ¡Vivan mis mandamientos!" Esto nos impacta: ¡un recién nacido ha hablado!! A pesar de ello, luego de realizar una encuesta, comprobamos que son demasiado pocas personas que han escuchado con un corazón abierto este grito que el Niño Jesús nos ha dirigido ¡Es una pena! ¡Porque vivir los mandamientos de Dios es regirse por el código de la ruta que nos lleva al Cielo y nos alcanza la paz verdadera!

En consecuencia les propongo que todos ofrezcamos al Niño Jesús un hermoso regalo por su cumpleaños este año: el de leer y releer los mandamientos dados a Moisés (que no contienen fecha de vencimiento) y aquellos que Jesús nos da en el Evangelio y que los pongamos en práctica (ver PS 2). Este sería el mejor de los regalos para agradecerle su venida en los brazos de su Madre en cada Navidad y en cada Eucaristía a nuestros corazones. Después, en consonancia con esta palabra divina, hagamos una buena confesión de nuestras transgresiones y pecados para llegar al día de Navidad con un corazón puro y liviano. ¡Y luego celebrar con gozo! El Catecismo de la Iglesia Católica da magníficas explicaciones sobre cada una de las "10 Palabras" todas basadas en el amor, reveladas por amor, en vistas al amor. "¡Quien me ama, dice Jesús, es quien tiene mis Palabras y las conserva!

3 - Ante los preparativos navideños, estamos tentados de llenarnos de agitación y dejarnos arrastrar por la corriente del mundo que ha transformado la Navidad en un gran intercambio comercial y que nos presiona. Recorrer los negocios y los centros comerciales con listas cada vez más extensas de compras por realizar, etc. Cuántos ven aproximarse la Navidad con angustia debido a los imperativos impuestos por la sociedad, cuando deberían vivir la Navidad en la intimidad y simplicidad de la Sagrada Familia, con sus seres queridos. Por cierto, hay que saber "Festejar". Jesús era el primero en celebrar cumplidamente las Fiestas, ¡pero la Fiesta está hecha para el hombre y no el hombre para la Fiesta!

Hoy en día, podríamos ser mórbidos, conside-

rando los horrores que nuestros dirigentes nos imponen a todo nivel y la crisis que no mejora. Por ejemplo: ¡Bélgica se apresta para votar la eutanasia de los menores! ¿No es una señal por la que Dios nos invita a vivir esta Navidad con Él de manera cristiana? Navidad es ante todo el aniversario del nacimiento del Niño Jesús, quien tiene inmensos tesoros para ofrecernos. ¡Muy particularmente, el amor a la vida, no nos lo perdamos!

Conozco un ex-satanista que había participado en las redes de robos de niños después de su pacto y no diré más acerca de sus actividades. Después de numerosos exorcismos y después de 12 años de intensa vida cristiana, me hacía sin embargo esta terrible confidencia: "Sabes, cuando veo sobre una pared la foto de un recién nacido, siento que me invade una ola de odio. ¡Sí, aún hoy en día! Me es preciso dejar pasar cierto tiempo para rechazarla y acoger en mí el amor de Dios por la vida, por los niños".

El enemigo odia la vida humana de quien está celoso y su plan número 1 es la destrucción de la familia, base de la vida humana. Si logra pervertir y destruir a la familia, el nido de la vida creado por Dios, habrá destruido a la humanidad y estará feliz. ¡Pero no lo logrará! ¿Por qué? Porque Dios interviene hoy como nunca anteriormente, especialmente a través de su Madre, para llamarnos y mostrarnos el camino. El enemigo no triunfará porque Jesús y María nos tienen, sí, a ti y a mí, a todos sus "queridos hijos" como dice la Gospa para vivir con Ellos y llevar la paz divina donde ha desaparecido. "Al final mi Corazón Inmaculado triunfará". Esta es la más hermosa profecía de María, retomada frecuentemente en Medjugorje en los mensajes. La Virgen María agradece a todos sus hijos a quienes importa su triunfo y apuran mediante su humilde fidelidad. ¡Ella cuenta contigo y conmigo! Nuevamente nos va a confiar a su Hijo en Navidad pues, como lo ha escrito Isaías: "Un Niño nos ha nacido, un Hijo nos ha sido dado" Ahora bien, jese "nos" se refiere a nosotros! Queridos hermanos, queridas hermanas, la Navidad es nuestro tiempo de sanación! El Mal va a aplastarse contra la inocencia del Niño Dios! Nos es necesario un Niño para sanarnos del rechazo del niño, de la vida, de la familia humana. Nos hace falta el Niño Jesús para vencer en nosotros el miedo a la vida y darnos vida.

La Gospa nos invita a preparar el pesebre hogareño a partir de los primeros días de Adviento. De esta manera vivimos con Ella la espera amorosa y maternal de su Hijo. Ella nos invita también a leer en familia o en comunidad los pasajes de las Escrituras que se refieren a esta Fiesta y a compartirlos entre nosotros (Pueden agregarse a la lectura de la Biblia los relatos de la Infancia revelados a la Beata Ana Caterina Emmerick. Estos escritos no deben ser tomados como un nuevo Evangelio, pero pueden ayudar a percibir con mayor intensidad la venida del Mesías a Belén). La Gospa nos invita igualmente a dar un paso más en generosidad, sobre todo con las personas que están solas, que sufren, con los pobres o los débiles; sin olvidar que muchos ricos viven en un gran sufrimiento interior. Como nos dice nuestro papa Francisco: "Hay gente que son tan pobres que solo tienen dinero!"

- **4 ¡Reserven la velada del 3 de enero!** A las 21 (hora europea) comentaré en directo el mensaje del día 2 en francés y responderé a las preguntas por chat.
- 5 Preparen su lista de santos con anticipación, para obtener su compañero del año en sus reuniones familiares o con su grupo de oración.
- 6 **Sí, el papa ha dicho...** "La curiosidad nos impulsa a querer sentir que el Señor está aquí o allá; o nos hace decir: 'Yo conozco un vidente que recibe cartas, mensajes de la Santísima Virgen' ¡Pero la Virgen María es Madre! ¡Ella nos ama a todos! Ella no es una encargada del Correo que envía mensajes todos los días!

Estas palabras han causado dudas en ciertas personas. El papa se estaría refiriendo a Medjugorje? ¡No! La respuesta es clara: la Gospa no da un mensaje todos los días. Esta palabra no concierne a Medjugorje! Al contrario, podría hasta incluso proteger a Medjugorje de toda mezcla que se haya producido, ya que son muy numerosos los falsos videntes que se infiltran en los grupos y dan mensajes a quienes los buscan.

Querida Gospa, te rogamos fervientemente, ven a superar con tu intercesión en este Adviento la guerra espiritual que está en plena virulencia. ¿Quien cómo tu ha recibido de Dios el poder y la misión de aplastar la cabeza de la Serpiente? Coloca a tu Hijo en nuestros corazones, haz que esta Navidad sea la más alegre de las Navidades

Sor Emmanuel + (Traducido del francés)



Mensaje del 25 de diciembre

"¡Queridos hijos! Os traigo al Rey de la Paz, para que Él os dé su paz. Vosotros, hijos míos, orad, orad, orad. El fruto de la oración se podrá ver en los rostros de las personas que se han decidido por Dios y su Reino. Yo, con mi Hijo Jesús, os bendigo a todos con la bendición de la paz. ¡Gracias por haber respondido a mi llamada!"

Comentario del Mensaje del 25 de diciembre
P. Ferran J. Carbonell



"Sed perseverantes en la oración velando en ella y dando gracias" (Col. 4, 2). La oración es una llamada continua. Si la fe está en crisis es, casi siempre, por la falta de oración. No hay vigor evangélico porque falta relación con Dios. Cristo quiere habitar en nuestros corazones. Ilenarnos de su gracia, pero sin oración, sin el deseo profundo de su luz todo se torna difícil y complicado. Prepararnos, velar, estar a punto... todo es necesario para ponernos en tensión, para encontrarnos con el Señor. La Navidad es el Señor que guiere nacer en nuestros corazones. Es necesario que limpiemos nuestras almas para que eso pueda ser así. Limpiar de nuestro pecado, de nuestro egoísmo, de nuestros afectos desordenados, del afán por el tener cosas materiales. Nuestro deseo debe ser

el Señor. Si rezamos viviremos en paz, tendremos la alegría de nuestro Dios en nuestros corazones. "Las personas más desdichadas que he conocido no son las más enfermas, ni las más pobres, ni las más ignorantes, sino las que no sienten amor a Dios, y las que no tienen alegría" (Beata Madre Teresa de Calcuta). Os invito a rezar esta Navidad con esta oración clásica. No hay que hablar de la oración, hay que orar. De la misma manera que no se dan clases teóricas de natación, se nada. ¡Que la Gospa nos ayude a ser personas de oración!

Oración de Navidad.

"Señor no me permitas olvidar el porqué de Tu venida al mundo"

Si naciste en un pesebre para enseñarme la humildad, hazme humilde de pensamiento, palabra y obra.

Si escogiste por madre a una doncella pura, ayúdame a llevar en el corazón un ápice siquiera de la pureza de María.

Si los mismos Reyes llegaron a adorarte, graba en mi cerebro el mensaje de esa adoración: que el poder mundano, la riqueza material y la gloria terrenal no tienen valor alguno frente a la eternidad de Tu propio reino.

Si fueron los pastores a los que Tu ejército celestial dieron aviso de Tu nacimiento, enséñame a amar a mis hermanos menos afortunados así como Tú pensaste también en ellos.

Si naciste, padeciste y moriste por mostrarme de lo que es capaz Tu amor, no permitas que pase por la vida sin amar cuanto de bello y de bueno pongas a mi paso.

Jesús que me conmueves como niño en los brazos de Tu madre, que me oprimes el corazón cuando Te veo en la cruz agonizando por nosotros, hazme digno siquiera de arrodillarme también ante tu pesebre.

No dejes que esta Navidad pase indiferente ante tu iglesia...no permitas que las frivolidades de la vida mundana me hagan olvidarme de ti.

Ilumina mi entendimiento para que esta Navidad mi corazón se inunde de sincero amor a Ti y a mis semejantes. Haz que te rinda culto no con brindis, ni con cascabeles sino con el perdón y la misericordia, con la humildad y la devoción, CON MI ENTREGA ABSOLUTA A TI. Amén.

NOTICIAS

"Después de tanto dolor he encontrado la paz en Medjugorje" 7/12/2013



Gabriella Belotti ha tenido una vida difícil: su vida ha estado marcada por el dolor, marcada por la pérdida de personas queridas: pierde a su madre siendo niña, después al padre, luego a Roberto, el hombre de su vida, y a su hijo, muerto antes de nacer. Después, la desesperación, con tres intentos de suicidio. A pesar de todo, empezó a ver los signos que recibía de Roberto, y que la han llevado a Medjugorje, donde ha encontrado la paz y se ha reencontrado con Dios.

"Mi vida ha estado marcada por el dolor. Después de haber perdido a mis seres más queridos, mis padres, mi marido Roberto, y nuestro hijo, antes de nacer, pensaba que me volvería loca. Estaba presa de la desesperación, pero Roberto no me ha dejado nunca sola: he empezado a notar los signos que él me mandaba, y que me han llevado a la Virgen de Medjugorje, donde he encontrado la paz y he redescubierto a Dios". Con estas palabras Maria Gabriella Belloti, de Gorlago (Italia), ilustra su historia, una historia de renacimiento que, después de tanto sufrimiento, ha explicado en su libro *Tú estás aquí*, que lleva presentando en diversos países y ciudades, cuyos beneficios serán destinados a fines caritativos.

Gabriella Belotti lo cuenta: "Era niña, tenía 5 años, y perdí a mi madre en un accidente. Sacrificó su vida para salvarme. Eran las 8 de la noche del 4 de octubre de 1966, y mi madre y yo íbamos a encontrarnos con mi padre donde estaba trabajando, en la construcción de una casa nueva, que sería nuestro hogar. La había imaginado con mucho amor para su familia. Llegamos en moto al lugar de la construcción. Ella bajó para saludar a mi padre, mientras vo estaba adormilada en la moto. Todo estaba tranquilo, hasta que, de forma inesperada, entró en la calle un coche, y mi madre vio que se acercaba a mí a gran velocidad. Solo tuvo tiempo de gritar "¡Dios mío, la niña!", y al momento se abalanzó sobre mí, y me alzó por encima de ella. Mi padre presenció la escena: vio

cómo mi madre me lanzaba por los aires mientras caía a un lado, atropellada por el loco conductor. La moto salió volando yendo a parar 80 metros más lejos de donde estábamos. Todo sucedió en pocos segundos, pero este momento fue el que cambió mi vida para siempre. Mi madre murió a los 41 años, solo dos días después de mi cumpleaños. El punto de la calle dónde estábamos era recto, y nosotros estábamos dentro del recinto. Me preguntaba por qué había sucedido esto. El conductor que nos había embestido cumplió 18 meses de cárcel, poco más de un año, y le retiraron el carnet de conducir. No le vimos nunca, ni tan solo se excusó por lo que hizo".

Después de la pérdida de su madre, Gabriella fue al colegio. La señora Belotti prosigue: "Mi padre era fotógrafo, y en su tiempo libre tenía que dedicarse a construir la nueva casa, no podía ocuparse ni de mí ni de mis tres hermanas. Éramos dos niñas, y dos adolescentes. Mi hermana y yo, por tanto, íbamos al colegio. Sufrí mucho por la disgregación de mi familia, y por eso me sentía sola y triste. Pasados 9 años volví a casa y, junto a mi padre, viví años felices hasta que, después de un paro cardíaco, la noche del 3 de mayo de 1984, mi padre moría tomado de mi mano. Temía su pérdida desde mi infancia, y ahora había sucedido. Poco después, el matrimonio con mi primer marido, que no había convencido a mi padre, acabó ya que yo buscaba tener una familia, mientras que él pensaba sobre todo en el deporte, y en hacer su vida. Por eso, me dedigué profundamente a mi trabajo".

Vino un período difícil, hasta que encontró el amor de su vida. Gabriela nos cuenta: "El 18 de junio, día del cumpleaños de mi padre, decido cambiar de coche. En el concesionario me encontré a Roberto, con el que compartí algunos chistes sobre el coche que había elegido, tomamos un café juntos y empezamos a vernos. Era el hombre perfecto: teníamos mucha pasión en común, y él también quería formar una familia después de la ruptura de un matrimonio precedente. Éramos muy felices y, después de diez años de habernos conocido, nos casamos. Decidimos adquirir una casa en Cerdeña, en Porto San Paolo. Vivimos un período tranquilo hasta que, el 1 de diciembre de 2008, Roberto pierde la vida en un accidente automovilístico. Estaba desesperada, pensaba que me volvería loca. Empecé a beber, e intenté suicidarme tres veces, frenada solo por la imagen de nuestra perrita Brici que, poco después, murió".

Junto a todos estos sufrimientos, **Gabriella empezó a notar ciertas coincidencias**. La señora Belotti afirma: "Empecé a ver el coche de Roberto por doquier, a oír su nombre allá donde iba, a descubrir corazones de piedra y de cristal. Aprendí a descodificar estas señales, que se convirtieron en un lenguaje natural, y la única cosa que me mantenía viva. **Son los signos los que, más tarde, me llevaron a Mediugorie**".

La llamada a ir a Medjugorje llegó en Cerdeña. Gabriella afirma: "En el aeropuerto me sentí atraída por un libro que hablaba de la Virgen de Medjugorje: estaba impreso en Turín, diciembre de 2008, es decir, la ciudad natal de Roberto, el mes y el año de su muerte. En Cerdeña me proponen un cambio de casa, y el agente de la inmobiliaria me lleva a ver una sobre una colina. En el jardín enfrente de la casa había dos corazones de piedra, un crucifijo y una Virgen, Reina de la Salvación, y al lado una estatuilla de San Antonio, protector de huérfanos y viudas, como yo. Este jardín fue construido donde, hace tiempo murieron dos personas en un incendio.

Al fin, la casualidad me llevó a un evento de Medjugorje. Crecía en mí el deseo de ir: me marché el día de Pascua del 2011, naciendo de nuevo".

A Medjugorje ha reencontrado la paz. Gabriella añade: "Mientras estaba subiendo el monte Podbrodo vi un corazón en el suelo, un corazón de piedra. Sentí una voz que me decía "Es para ti". Lo cogí y lo limpié: era perfecto y, por detrás, tenía la imagen de un cordero. Lo abracé y lloré, con gozo y dolor. Seguidamente me sentí ligera, impotente y me dormí. Cuando desperté me sentía diferente: comencé a recitar el rosario con aquel collar que había cogido solo porque todos los demás lo tenían. Por la noche, desde la habitación de mi hotel, vi una nube con la faz de un hombre, era el Padre. Mi vida cambió y sentí el amor de Dios, de quien, después de tanto dolor, me había alejado. También vi a mi hijo, el que tuve con Roberto, muerto antes de nacer, que necesitaba un gesto de amor, y por eso le di un nombre y una bendición, el bautismo espiritual y lo llamé Emanuel. Al fin, el amor había vencido al mal y al dolor, Dios estaba cerca: entendí que, como la primavera prepara el verano y el otoño el invierno, Dios nos prepara lugar en la vida eterna, la vida de la eterna felicidad. He contado mi testimonio en el libro *¡Tú estás aquí!*, donde todo está documentado, para testimoniar la presencia de Dios en nuestra vida".

Fr. Mateo Mario: "En Medjugorje nos sentimos llenos de gracia del amor de Dios" 17/12/2013



Fr. Mateo Mario es un miembro de la comunidad de Nuestra Señora Reina de la Paz de Sao Paolo, Brasil, una comunidad que es uno de los frutos de Medjugorje. Antes de convertirse en sacerdote, obtuvo una licenciatura en Químicas y trabajó durante varios años en una fábrica química. Su trabajo y su sueldo eran buenos. Vivía una vida buena de acuerdo a los estándares del mundo. Aunque creció en una familia católica, no iba mucho a la iglesia en aquella época. Todo eso cambió con un solo encuentro accidental que tuvo con la Sagrada Escritura. Vino a Medjugorje en 2002, mientras estaba en el seminario. "Estaba gueriendo encontrar mi vocación religiosa, visité varias comunidades. Así es como participé en las reuniones de oración de un grupo carismático, "Rinovamento de Sao Paolo", y ahí es donde me enteré de las apariciones."

Hasta ese momento no sabía nada acerca de las apariciones de la Reina de la Paz en Medjugorje, pero el pensamiento de que la Gospa se está apareciendo cada día me llenaba el corazón, y ahí fue cuando decidí unirme a la comunidad que vive y difunde los mensajes de la Virgen. El encuentro con Medjugorje es mi regalo más grande. En esos días llegué a conocer el corazón de una Madre que me abraza y que me ama.

Desde que llegué aquí por primera vez, la Gospa es una parte importante de mi vida. Siento que fui elegido como sacerdote para ser instrumento de paz, de gracia y de oración en la vida de otras personas. Comencé a orar con el corazón en Medjugorje, y el Rosario se ha convertido en parte fundamental de mi vida. Jesús se ha convertido en mi hermano y mi amigo. Fue aquí donde he aprendido lo importante que es adorar a Jesús en el Santísimo Sacramento. María no es el centro de Medjugorje, es su Hijo Jesús.

Fr. Mateo siente que los peregrinos de Medjugorje experimentan el gran amor de Dios. "A medida que tomamos conciencia de nuestros pecados, nos abrimos más a Dios. Hoy subí el Monte Krizevac con mi grupo. Mientras orábamos en las estaciones del Vía Crucis, sentí la gran efusión del amor de Dios y fui absolutamente incapaz de hablar, lloraba todo el tiempo."

Gisella Barreto: "Tras venir a Medjugorje, mi mundo empezó a cambiar" 27/12/2013



Gisella Barreto es una peregrina que ha venido a Medjugorje procedente de Argentina. Muy conocida en Argentina y en otros países de Iberoamérica, ganadora de varios concursos de belleza, trabajó como azafata en la televisión y, aunque inmersa en el mundo del glamour, nada de eso la hacía feliz. Vino a Medjugorje en 2010 por deseo de su madre, y fue entonces cuando su mundo empezó a cambiar. Dejó los medios de comunicación y salió del mundo del glamour.

En la actualidad da testimonio de ello v es profesora de religión. Reconoce que después de tantos años, es ahora cuando se siente verdaderamente feliz y bendecida en su vida. Gisella nos comentaba que vino a Medjugorje a dar las gracias a la Gospa, y que su madre fue siempre un pilar en la fe de su familia, educando a sus cuatro hijos en la fe. Vivió una bonita infancia, pero todo cambió en la adolescencia. Fue entonces cuando se vio atraída por el mundo, con todos sus desafíos. Gisella era muy guapa, y fue entonces cuando entró en el mundo del glamour. Ganó varios concursos de belleza, y quedó semifinalista en el concurso de Miss Argentina. "Esa vida era aparentemente atractiva y bonita, pero era una auténtica trampa del mundo. Yo siempre estaba triste, y mi madre me decía que lo pusiera todo en manos de Dios. Ella había estado tres veces en Medjugorje, y me enseñó a Nuestra Señora de Medjugorje, y me dijo que le diera las gracias a Ella por todo. Ahí fue donde comprendí que no es suficiente ser una buena persona, sino que además, el alma necesita estar llena de Dios. Cuando se tiene el corazón vacío es cuando dejamos que el mundo se empiece a apoderar de nosotros."

Próximos eventos



Miércoles días 1 y 15 de enero a las 15.00h. en el Santuario de Schoenstatt de Madrid. Rezo del Rosario meditado y rezo del Rosario de la Divina Misericordia.

Miércoles 1 y 15 de enero a las 20.00h. en la Parroquia de San José de la Montaña de Madrid. Rezo del Rosario, Celebración de la Santa Misa y Exposición del Santísimo.

Jueves días 2, 9, 16, 23 y 30 de enero a las 9.00h. en la Parroquia de Santa Gertrudis de Santa Gertrudis (Ibiza). Rezo del Santo Rosario y Adoración al Santísimo.

Viernes días 3, 10, 17, 24 y 31 de enero a las 20.30h. en la Parroquia de San Miguel y San Sebastián en Valencia. Rezo del Santo Rosario y Adoración al Santísimo.

Viernes días 3, 10, 17, 24 y 31 de enero a las 22.00h. en la Iglesia de los PP. Capuchinos en Palma de Mallorca. Exposición del Santísimo con meditación y categuesis.

Sábado día 4 de enero a las 22.00h. de la noche en la Ermita de Sant Julià d'Altura en Sabadell (Barcelona). Exposición del Santísimo y rezo del Santo Rosario.

Sábados días 4, 11, 18 y 25 de enero a las 19.00h. en la Iglesia de Santa Teresa (grupo juvenil) en Palma de Mallorca. Exposición del Santísimo con meditación.

Domingo día 5 de enero a las 17.30h. en la Parroquia de Santa María de Gracia en Barcelona. Exposición del Santísimo, rezo del Santo Rosario y Celebración Eucarística.

Domingo día 5 de enero a las 18.00h. en la Parroquia de San Braulio en Zaragoza. Rezo del Santo Rosario con el Santísimo expuesto, Adoración al Santísimo y Celebración Eucarística.

Lunes días 6, 13, 20 y 27 de enero a las 17.30h. en la Parroquia de San Jorge en Madrid. Exposición del Santísimo, rezo del Santo Rosario y Celebración Eucarística.

Lunes días 6, 13, 20 y 27 de enero a las 20.30h. en la Parroquia de San Antonio Ma Claret en Sevilla. Rezo del Santo Rosario meditado.

Martes días 7, 14, 21 y 28 de enero a las 18.00h. de la tarde en el Convento de Clausura de las Carmelitas Descalzas de Barcelona. Exposición del Santísimo y rezo del Santo Rosario.

Martes días 7, 14, 21 y 28 de enero a las 19.00h. de la tarde en la Parroquia de Ntra. Sra. de Fuente del Fresno (Urb. Fuente del Fresno, Madrid). Exposición del Santísimo, rezo del Santo Rosario y celebración de la Santa Misa.

Martes días 7, 14, 21 y 28 de enero a las 21.00h. de la tarde en la Capilla de San Onofre de Sevilla. Adoración al Santísimo.

Miércoles días 8 y 22 de enero a las 20.00h. en la Capilla de las Hermanas celadoras del Culto Eucarístico de Madrid. Rezo del Rosario, Celebración de la Santa Misa y Exposición del Santísimo.

Viernes día 10 de enero a las 19.00h. en la Capilla de las Hermanas Adoratrices de Gerona. Exposición del Santísimo, rezo del Santo Rosario y celebración de la Santa Misa.

Sábado día 11 de enero a las 21.30h. en la Iglesia de los PP. Capuchinos en Palma de Mallorca. Exposición del Santísimo con meditación.

Domingo día 12 de enero a las 18.30h. en la Iglesia de Sant Cristòfol en Premià de Mar (Barcelona). Exposición del Santísimo, rezo del Santo Rosario y Celebración de la Santa Misa.

Domingo día 12 de enero a las 17.00h. en el Convento de las Carmelitas de Tarragona. Rezo del Rosario, Exposición y Adoración meditada ante el Santísimo y Santa Misa.

Domingo día 19 de enero a las 17.00h. en la Parroquia de San Sebastián en Badalona. Exposición del Santísimo, rezo del Santo Rosario y Celebración de la Santa Misa.

Sábado día 25 de enero a las 19.30h. en la Capilla Lumen Dei en Barcelona. Exposición del Santísimo, rezo del Santo Rosario.

Lunes día 27 de enero a las 19.15h. en la Capilla del Colegio Maria Reina de Olot. Celebración Eucarística, Exposición del Santísimo y rezo del Santo Rosario.

Peregrinaciones



Recomendamos a cualquier persona que desee ir a Medjugorje, vaya en peregrinación y no vaya de turismo. El ir acompañado de un sacerdote, un guía que conozca el país y costumbres, un traductor y un grupo de personas en peregrinación, ayuda a conocer mejor los lugares relacionados con Medjugorje y sobre todo a profundizar más en el mensaje de la Virgen.

Programa de la Peregrinación:

- 1. Asistencia al Programa Parroquial
- 2. Subida al Monte Podbrdo (montaña de las apariciones)
- 3. Subida al Krizevak (montaña Vía Crucis)
- 4. Visita a alguno de los videntes
- 5. Meditación de algún Padre de la parroquia
- 6. Visita a la Comunidad del Cenáculo
- 7. Charlas, tertulias acerca de la Historia de las apariciones y el Mensaje de la Virgen

Fecha: Del 28 de Febrero al 5 de Marzo de 2014 - Miércoles de Ceniza

Organiza: Nikola & Irene (Red Gospa) (0034-636.278.422 ó 0034-928.292.424)

nikdj.ns@gmail.com

Coste: 350 € + billete de avión

Medio de Transporte: Avión desde Barcelona o Madrid

Fecha: Del 15 al 20 de Marzo de 2014 - San

José - Cumpleaños de Mirjana

Organiza: Nikola & Irene (Red Gospa) (0034-

636.278.422 ó 0034-928.292.424)

nikdj.ns@gmail.com

Coste: 350 € + billete de avión

Medio de Transporte: Avión desde Barcelona o Madrid

Si quiere recibir este boletín en su domicilio, escriba a: Associació Cultural Amor de Déu C/ Sant Pau 31, 1r. Pis, 08201 Sabadell o envíe un email a: virgendemedjugorje@amordedeu.org



Fecha: Del 29 de marzo al 3 de abril de 2014 -Cuaresma

Organiza: Nikola & Irene (Red Gospa) (0034-636.278.422 ó 0034-928.292.424)

nikdi.ns@gmail.com

Coste: 350 € + billete de avión

Medio de Transporte: Avión desde Barcelona o Madrid

Fecha: Del 13 al 20 de abril 2014 – Semana

Santa

Organiza: Sandra Barisic y Goran Rasevic (0034-626.111.201 ó 0034-936.650.653)

sabg22@gmail.com

Coste: 400 € + billete de avión

Medio de Transporte: Avión desde Barcelona o Madrid

Fecha: Del 17 al 21 de abril de 2014 - Semana

Organiza: Nikola & Irene (Red Gospa) (0034-636.278.422 ó 0034-928.292.424)

nikdj.ns@gmail.com

Coste: 300 € + billete de avión

Medio de Transporte: Avión desde Barcelona o Madrid

Fecha: Del 21 al 27 de abril de 2014 - Semana

de la Misericordia

Organiza: Nikola & Irene (Red Gospa) (0034-

636.278.422 ó 0034-928.292.424)

nikdj.ns@gmail.com

Coste: 400 € + billete de avión

Medio de Transporte: Avión desde Barcelona o Madrid

Fecha: Del 30 de abril al 7 de mayo 2014 –

Puente del 1º de mayo

Organiza: Sandra Barisic y Goran Rasevic (0034-626.111.201 ó 0034-936.650.653)

sabg22@gmail.com

Coste: 400 € + billete de avión

Medio de Transporte: Avión desde Barcelona o Madrid

Para información de peregrinaciones:

www.virgendemedjugorje.org/peregrinaciones

Este folleto se financia con la aportación de donativos. Puede usted realizarlo en: Banco de Sabadell, Cta. nº.:

0081 0900 86 0002598661

a nombre de: Associació Cultural Amor de Déu



rgendemedjugorje.org